
平成 27年度 第８回運営委員会議事録 

 

■ 日  時  ： 平成 28年２月 23日（火） 18：00～20：00 

■ 場  所  ： サプリ村野 環境保全研修室 

■ 出席者  ： 井上、大倉（枚方市）進藤、末岡、竹島、田中靖、豊高、丸井、宮村、 

■ 欠席者  ： 伊丹、田中晃、 

■ 議  長  ： 末岡        ■議事録作成 ： 事務局 

■ 配布資料  

・ 平成 27年度 第 10回まちづくり部会議事録第 

・ 平成 27年度 第 8回環境教育サポート部会議事録  

・ 平成 27年度 第 9回自然エネルギー部会報告書 

・ バススタンプラリーチラシ 

・ エコフォーラムアンケート集計結果 

 

（１）事務局報告 

      ○経営プランについて 

  ・今後の収支計画について、皆も考えてほしい。 

 ＜質問・意見＞ 

   ・取り組みたい事の中で、営利事業は見当たらない。 

  ・収入目的だけの活動に関係のない事業等は、行う意味がない。 

  (結論) 会費、助成金、補助金の他に収入計画に入れられるものはない。 

○温暖化防止対策推進チームミーティング報告 

・2 月 19 日に、丸井、宮村の 2 名で枚方市ごみ減量推進課を訪問し、話し合いの場をも

った。当団体として、次年度からゴミ減量に取り組んでいきたいという旨を伝えると、

市の方も当初の半減計画を見据えて改めて削減に取り組んでいくという話があり、協

力して取り組んでいこうという話をした。 

（２）部会報告                                  

①教育サポート部会 

議事録のとおり。 

②自然エネルギー部会 

  ・部会の出席者が減ってきており、活動できる人も減ってきている事が課題である。 

 ・次年度の自然エネルギー学校の予定が、議事録にあるようにほぼ決まった。 

・8 月のソーラーカーの時には、教育サポート部会の方に協力をお願いしたい。 

・9 月に電力の自由化の講演会を行う。他でやっているような「どうしたら安くなるのか」とい

うようなものではなく、電力の電源を何によって賄うのかという所にも目を向け考えてもらえ

るような後援会にしたい。そのために、今度、京都の気候ネットの学習会に参加する。 

・自然エネルギー施設見学の対象として、10 月には大学と関わって行いたい。 

＜質問・意見＞ 

 ・活動部員の減少は、他の部会とも共通であるが、全体で 30～40 人の人が活発に活動して

いるというのは誇れる。 

・当団体の活動に関わってくださった枚方市職員の方に退職後に入会していただきたいが、

どのような働きかけをすればそれが可能か。 

・電力の自由化の講演会は、9月では中途半端ではないか。もっと早くか、11月か 12月かの



もう少し落ち着いたころかにしてはどうか。 

    → 検討する。 

③公共交通部会 

 4 月 3 日（日）「第２１回バスのって！スタンプラリー」を開催する。 

     受付やガラポンの手伝い、スタンプポイントに立って下さる方を募集している。「スタンプポイン

トに人がいてくれた方がいい」という意見があったので、できるだけ人を配置したいので、協力を

お願いしたい。 

  ＜質問・意見＞ 

   ・スタンプポイントを人が配置できる数に減らすというのはどうか。 

        → 全制覇者が多くなるのと、最初にバスに乗る時に他のお客様の迷惑にならないよう、で

きるだけ分散させたい、という事がある。 

        → スタンプポイントが多い方が面白いのかどうか、人がいないスタンプポイントはどうか、

という事である。 

        → 検討する。 

④まちづくり部会 

・3 月 1 日（火）スターター講座としてのウォーキングを行う。2 月 3 日に下見を行った。  

・28 年度の事業について話し合った。 

・マップ“みんなの知らない枚方(仮称)”という題目でマップを制作している。 

 ＜質問・意見＞ 

・散策マップのようなものか？ 

→ 違う。それは、他にたくさんある。当団体がつくっているのは、自分の住んでいる

ところに興味を持って、まちづくりにつなげるための地図である。 

 

２．協議事項                             

（１）エコフォーラムの振り返り 

 ＜質問・意見＞ 

  ・時間短縮によるマイナスはなかったのではないか。 

  ・表彰式は、司会に任せた方がよかった。 

  ・表彰式の時、観客席に人が少なく、受賞者がものたりなく感じたのではないか。 

  ・行政と共に開催できたという感じが強かった。これからも一体感をもってやっていく方 

を目指してもいいのではないか。最後に一緒に反省会ができればよかった。 

    → シンポジウムなど、当団体からの発信やみんなで考えようという場がないのはどう

か。 

    → それは、他にいろいろやっている。エコフォーラムでは、なくてもいいのでは。 

    → 他団体の中間支援の役割と表彰式に特化してもいい。 

    → 「高校生の討論会」などは、エコフォーラムとは別に考えてもいい。 

  ・メセナ会館のパネルはよかった。今後は、それを借りられれば、経費節約にもなり、設置 

も楽になる。    → 調べてみる 

（２）理事・運営委員の選任について 

    理事の役割、運営委員の役割について話し合い、確認した。 

 

次回運営委員会 

日 時：2016年３月３１日（火） 18：00～20：00  

場 所：サプリ村野 環境保全研修室  


